

**J**avier Corrochano ha vuelto a respirar. El enfrentamiento con Eusebio Sánchez le colocaba en el disparadero político y cuestionaba su continuidad como alcalde de Talavera. Toledo le tendió una mano condicionada a que abra un diálogo y comience a entenderse con los concejales de su grupo. El PSOE también ha anunciado que no habrá independencia para Talaverilla.

## TREGUA EN TALAVERA

# El PSOE no aprueba la independencia de Talaverilla y El Gamonal



Corrochano sigue sin sentirse arropado por su grupo.

**E**l PSOE de Toledo y la agrupación de Talavera han cerrado filas en torno a Javier Corrochano y han echado tierra sobre el díscolo alcalde de Talavera la Nueva, Eusebio Sánchez, que se ha visto

obligado a retractarse de los insultos que emitió contra Corrochano y que verá sus deseos de independencia frustrados por el Consejo de Estado y la Junta de Comunidades.

Eusebio Sánchez nunca lo tuvo fácil. Javier Corrochano se empeñó en quitarle de su lista a las elecciones municipales pero Toledo se impuso. No sería el primero ni el último caso de esta imposición. La ejecutiva provincial del PSOE que controla, a través de Isidro Flores, Talavera hizo una lista más a su medida que a la del alcalde, lo que está provocando serios problemas de enfrentamientos personales y discusiones dentro del grupo socialista. Hombres como

José Luis Escolar, Isidro Flores, Victorino Sánchez, Eusebio Sánchez, Raimundo Gómez, José Miguel Camacho o Juan Sánchez Ostos han firmado una tregua pero no la paz.

### ●●● TALAVERILLA INDEPENDIENTE

Sánchez consiguió su acta de concejal y se convirtió en alcalde pedáneo de Talavera la Nueva, un barrio cercano a la Capital de la Cerámica que cuenta con cerca de 1.000 habitantes, casi todos unidos como una piña a su regidor. Sus desencuentros con Corrochano se han visto reflejados en la falta de dinero e inversiones destinadas desde Talavera a su barrio. El PSOE ha cerrado filas en torno a Corrochano por temor a perder Talavera, aunque le ha exigido al alcalde que mantenga una actitud abierta y de diálogo con sus concejales a los que tiene al margen de sus decisiones y que éstos, a su vez, cuenten con el alcalde del que muchas veces —y precedentes existen—, han

pasado para gestionar sus delegaciones.

Eusebio Sánchez también se ha visto abandonado por el PSOE que se niega a debatir la independencia de Talavera la Nueva o de El Gamonal, «eso es una bomba de artillería», confesaba el presidente de la diputación, Adolfo González Revenga, a BISAGRA, y «no lo vamos a tocar. Esta región cuenta ya con muchos municipios como para añadir dos más; además sabemos que el Consejo de Estado y la Junta de Comunidades, con competencias sobre este tema, no están por la labor de aprobar la independencia».

La bomba podría estallar en estos dos barrios que aspiran a independizarse de Talavera y que se sienten discriminados por la marginada Capital de la Cerámica. Corrochano se defiende. No hay discriminación contra ningún barrio «lo que no hay es dinero en las arcas municipales».

● M. A. H.

**F**lores, Sánchez, Sánchez Ostos, Gómez o Escolar han firmado una tregua, pero no la paz.